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Protokoll der 100. Generalversammlung 

Vom Samstag, 20. Mai 2017 

16 Uhr im Kultur- und Sportzentrum Pratteln 

 

Traktanden: 

1. Begrüssung 

2. Protokoll 

3. Berichte 

- Präsident 

- Kassierin 

- Revisoren 

4. Wahlen 

- Vorstand 

- Ersatz-Revisor/in 

5. Programm 2017/2018 

6. Budget 2017 / Jahresbeitrag 

7. Mutationen 

8. Ehrungen 

9. Anträge 

10. Verschiedenes 

 

Anwesend Vorstand  Gilbert Schädeli, Peter Friedli, Sibylle Filetti, Urs Baumann 

 Delegierte  Lorenz Fluck, Alex Brand, Peter Lüdin, Walter Weisskopf 

 OK Jubiläumsanlass Ehrenpräsident René Eichenberger, Hansruedi und Vreni Dill, 
    Hanspeter Meier 

 Gäste    

    Gemeinderat  Urs Hess, Christine Googel 

   Bürgerrat  Rolf Schäuble 

    Einwohnerrat  Präsident Jens Dürrenberger 

    Baselland-Tourismus Tobias Eggimann 

    VV Frenkendorf Theo Martin, Hanspeter Schäuble 

    VV Muttenz  Charles Keller, Steven Suter 

    Ehrenpräsident René Eichenberger 
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   Ehrenmitglieder Vreni Dill, Kurt Gysler, Elisabeth Bühlmann, Hanspeter 
     Stauffacher, Fritz Suter 

    Presse  Verena Fiva 

 

Entschuldigt    Madlena Amsler, Sandro Marzo (BLKB), Rolf Wehrli, Verena 
Walpen, Simon Schärer, Silvie Anderrüti, Beat Stingelin 

 

 

Begrüssung 

Der Präsident Gilbert Schädeli begrüsst alle Anwesenden ganz herzlich insbesondere die Vertreter 

des Gemeinderates, Bürgerrates und Einwohnerrates sowie im speziellen die Gäste vom Baselland-

Tourismus, den Verschönerungsvereinen Frenkendorf und Muttenz und auch die Ehrenmitglieder 

und den Ehrenpräsidenten des VVP. 

Einen ganz herzlichen Dank gilt auch Verena Fiva von der Presse für ihre Unterstützung. 

Gilbert Schädeli weist darauf hin, dass aufgrund des anschliessenden Jubiläumsanlasses, die 100. 

Generalversammlung bereits früher als gewohnt stattfindet und auch recht zügig durchgeführt wird. 

Anschliessend sind alle Anwesenden zu einem Apéro im Foyer eingeladen. 

 

Protokoll 

Das Protokoll der 99. Generalversammlung wird von den versammelten Mitgliedern einstimmig 

genehmigt. 

 

Berichte 

Präsident 

Gilbert Schädeli weist darauf hin, dass der Jahresbericht mit der Einladung zur Generalversammlung 

mitversandt wurde. Ebenso teilt er mit, dass diverse Projekte des letzten Jahres erst dieses Jahr 

realisiert werden/wurden. 

Bezüglich der kulturPratteln Veranstaltungen informiert der Präsident, dass die Führungen zwar 

ausgebucht sind und das Feedback gut ist, dennoch sei das Konzept noch ausbaufähig. 

Zu den Projekten berichtet der Präsident folgendes: 

Die Kosten für das Projekt «Pratteln erleben», das von der Arbeitsgruppe Urs Baumann, Anita 

Fiechter, Markus Ramseier, Sibylle Filetti, Sandra Meier und Gilbert Schädeli realisiert wird, belaufen 

sich auf ca. SFr. 40'000. Diese konnten letztendlich komplett durch Sponsorengelder gedeckt werden. 

Auch die Schnitzeljagd, die im Rahmen dieses Projektes gestartet wurde, ist nun vollständig. Es kann 

nun sozusagen durchgestartet werden. Alle Teilnehmer, die die Schnitzeljagd komplett durchführen 

und ein Foto ihrer Gruppe vom Endpunkt der Schnitzeljagd als Beweis einsenden, werden zum VIP-

Anlass am 19. August 2017 am Waldrastplatz eingeladen. 

Der Waldrastplatz ist im Bau und der Aussenplatz kann bereitse genutzt werden. Er wurde von der 

Arbeitsgruppe Gilbert Schädeli, Verena Walpen, Markus Eichenberger, Rolf Wehrli, Martin Classen, 

Urs Hess und Stefan Schädeli initiiert. Der Kostenpunkt für dieses Projekt beträgt ca. SFr. 70'000. 

Davon wurde ein Grossteil von Sponsoren getragen. Diverse Betriebe spenden indirekt, indem sie 

unentgeltliche Arbeiten ausführen, wie beispielsweise Lerch Holzbau – Errichten der Holzhütte, 

Aymonod – Aussenplatzarbeiten. So kommen ca. SFr. 60'000 durch Sponsoren zusammen. 
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Gemäss Gilbert Schädeli wird der Waldrastplatz von der Bevölkerung gut angenommen. Am 20. 

August 2017 erfolgt die Übergabe an die Einwohner von Pratteln. 

Der Waldrastplatz ist speziell für Familien mit Kindern gedacht. Künftig soll dort jedes Jahr nach den 

Sommerferien ein Familienfest stattfinden.  

Als weiteren Punkt erwähnte der Präsident die Anschaffung neuer silberner Weihnachtskugeln. Diese 

sollen einen Durchmesser von ca. 15 cm haben und silberfarben sein. Bei den Weihnachtskugeln 

hofft man auf ein privates Sponsoring. 

 

Der Bericht des Präsidenten wird von Peter Friedli verdankt und von der Versammlung mit Applaus 

bestätigt. 

 

Kassiererin 

Sibylle Filetti informiert die Anwesenden, dass die Vereinsrechnung 2016 einen Verlust von CHF 

8'732.91 aufweist (Details s. Einladung). 

Dabei fügt sie an, dass das Bänklisponsoring bei der Bevölkerung gut ankommt.  

Für das Budget 2017 wird mit einem Mehraufwand von ca. CHF 26'000 gerechnet. Darin enthalten 

sind beispielsweise ein neuer Hag und eine neue Treppe für das Chlause iilüte sowie Holz für die 

Bänkli des Spazierweges, die aufgrund von Vandalismus erneuert werden müssen. 

 

Revisoren 

Die Revisoren Bruno Helfenberger und Heinz Reutebuch haben dem Bericht nichts hinzuzufügen und 

danken der Kassiererin für ihre Arbeit.  

 

Das Budget wird einstimmig angenommen. 

 

Wahlen 

Zur Freude des Präsidenten stehen dem Vorstand zwei neue Mitglieder zur Wahl. 

• Tamara Arnold - Sekretariat; abwesend 

• Ulrike Trüssel – Information 

 

Beide neuen Mitglieder werden einstimmig gewählt und erhalten einen Blumenstrauss. 

 

Die neuen Revisoren sind: 

1. Revisor  Heinz Reutebuch 

2. Revisor  Beat Ettlin 

3. Ersatzrevisor Bruno Helfenberger 

 

Jahresprogramm 2017 

Die Aktivitäten 2017 wurden gemäss Liste in der Einladung genehmigt. Speziell zu erwähnen ist 
folgendes: 

 

17. Juni  Abendspaziergang, aufgrund der Terminkollision mit der Musiknacht wird der 

Abendspaziergang auf Samstag, 17. Juni, verschoben. Der Spaziergang führt über den 

offiziellen Weg zum Waldrastplatz 

19. August VIP-Anlass Waldrastplatz 
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20. August Übergabe Waldrastplatz an die Einwohner von Pratteln 

Eventuell findet 2018 ein Arbeitseinsatz statt. 

Personelles: Urs Baumann übernimmt die Organisation der Weihnachtsfenster 

 

Budget / Jahresbeitrag 

Gilbert Schädeli informiert, dass bereits diverse Sponsorengelder eingegangen sind und dass die 

auslaufenden Kassenobligationen nicht erneuert werden, sondern ins Konto integriert werden. 

Aufgrund der schwindenden Mitgliederzahl sind spezielle Aktivitäten, Mitgliederwerbung, geplant. 

Noch zu erwartenden Kosten sind die Kosten für die GV mit Apéro und Jubiläumsanlass, Restkosten 

des Projektes «Pratteln erleben» und Diverses am Waldrastplatz. 

Voraussichtlich wird das Budget 2017 mit einem Defizit von ca. CHF 26'000 schliessen. Da der VVP 

jedoch ein Eigenkapital von ca. CHF 80'000 besitzt, kann dieser Betrag gut aufgefangen werden. 

Mit Stolz verkündet Gilbert Schädeli, dass die neue Homepage des VVP online ist und zudem auch 

handytauglich. 

 

Bei der Verabschiedung des Budgets kam die Frage auf, wie sich das mit den Weihnachtskugeln 

verhält, da der Betrag nicht in der Budgetauflistung ersichtlich ist. Gemäss dem Fragesteller sollten 

diese separat deklariert werden. Dazu ist zu sagen, dass die Kugeln zur Verschönerung der 

Weihnachtsbäume zählen und die Kosten bereits im Budget enthalten sind. 

Das Budget wurde mit einer Enthaltung verabschiedet. 

 

Bezüglich des Jahresbeitrags ist für nächstes Jahr eine Erhöhung geplant. Dieses Jahr bleibt er wie 

gehabt bei 3 Franken. Der Betrag von 3 Franken stammt noch aus dem Jahr 1947. Zu diesem 

Zeitpunkt war ein derartiger Betrag noch realistisch. Aufgrund der Teuerung müsste er jedoch heute 

bei ca. 15 Franken liegen. 

Die Beibehaltung des Jahresbeitrags wurde mit 1 Gegenwehr und 1 Enthaltung angenommen. 

 

Mutationen 

74 Mitglieder sind ausgeschieden, davon einige verstorben. Aktuell beträgt die Mitgliederzahl 1'116. 

 

Ehrungen 

Allen Vorstandsmitgliedern wurde für die konstruktive Zusammenarbeit gedankt. Zum Dank für ihren 

Einsatz erhielten die Vorstandsmitglieder einen Geschenkkorb sowie ein Fotobuch vom Butz-Event, 

dass vom Butz-Delegierten Lorenz Fluck, den Hornbueben und der Alti Garde realisiert wurde. 

Auch die Vorstandsmitglieder bedankten sich mit einem Geschenk bei Gilbert Schädeli und seiner 

Frau Lilo. 

 

Anträge 

Es liegen keine Anträge vor. 

 

Verschiedenes 

Ein Mitglied möchte wissen, ob von den Personen auf dem Foto von 1932 im historischen Rückblick 

(Einladung) noch jemand unter den Anwesenden ausser ihm sei. Dem war leider nicht so. 
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Zum Schluss bedankte sich der Präsident bei den Mitgliedern für ihr Erscheinen und lud sie zum 

Apéro im Foyer ein. Aufgrund des Jubiläumsanlasses, für den der Saal umgebaut werden musste, 

fand der Apéro im Foyer statt. Zuvor dankte der Präsident dem OK der Jubiläumsfeier unter der 

Leitung von Ehrenpräsident René Eichenberger für ihre Arbeit und überreichte jedem einen 

Geschenkkorb. Ohne ihre eigenständige Realisierung hätte es die Jubiläumsfeier nicht gegeben. 

 

Pratteln im Juni 2017 

 

Präsident     Für das Protokoll 

Gilbert Schädeli     Ulli Trüssel 

 


